Con Adán Augusto en sus horas más bajas, la jirafa Benito va por una oportunidad en Puebla

Diversos países atentos al bienestar del animal que el año pasado conmocionó a la política de la 4T.



Custodiada por la Guardia Nacional, la jirafa "Benito" llegará en las próximas horas a Puebla donde especialistas confían en que encuentre un hábitat más apto que su anterior ubicación en Chihuahua, donde llegó por un gesto del exsecretario de Gobernación, Adán Augusto López Hernández, para con su consejera Andrea Chávez.

La semana pasada Adán Augusto recibió otro golpe cuando trascendió que uno de sus hijos cobró un sueldo de la Cámara de Diputados en condiciones de supuesta irregularidad.